

Lichterkette aus Joghurtbechern

Billig, bunt und praktisch ist Plastik. Doch auch giftig und kaum verrottbar. 450 Jahre vergehen, ehe eine Plastikflasche zerfallen ist. Unsere Erde ist darum zum Plastikplaneten geworden. Meere und Müllkippen sind voll von dem Kunststoff.

Und weiterhin stellt die Menschheit jährlich mehr als 200 Millionen Tonnen Plastik her. Darum: Plastikmüll vermeiden - oder in ein anderes Licht setzen...

Ihr braucht:

- eine Lichterkette
- viele kleine Joghurtbecher
- ein Teppichmesser



1.: Trocknet die gewaschenen Becher gründlich. Schneidet dann mit dem Teppichmesser vorsichtig ein Kreuz in die Böden der Joghurtbecher.



2.: Drückt die Becher - mit der Unterseite voran - vorsichtig über die Lämpchen.
Geschafft!

